



5学年だより

牡丹山小学校

令和5年12月1日(金)

成長する子どもたち

この一か月、5年生はいろいろな経験や学習をしました。牡丹山子ども祭りでは、3年生から6年生の子どもたちが自分たちで出店の内容を考え、各学級の個性を発揮していました。どんな出店にするのか、誰がどんな役割をするのか、各学級で話し合いを重ねました。自分たちで考え、声を掛け合って準備をしたり、協力したりすることの大切さを感じながら取り組みました。また、他の学級の出店にも楽しく参加していました。

家庭科の学習では、ご飯とみそ汁を作りました。「硬かった生米が膨らんだ」「みそ汁の出汁がきいていておいしい」「いつも食事を用意してもらっているけど、こんなに大変なんだ!」といった気付きがありました。さらに「みんなで作ったから、よりおいしい」「協力してできたから達成感がある」など、友達と作る楽しさを感じていました。

自分でできることがどんどん増えていく子どもたちです。ぜひ、ご家庭でも子どもたちの力を発揮する場を作ってみてください。



お知らせ

◎11月の学年だよりでもお伝えしましたが、12月8日の参観日は、体育館で講師をお招きして「親子SNS講習会」を行う予定です。SNSの使い方・近年のトラブルの実態・ルール・・・等について、5年生の実態に合った内容で講演していただく予定です。児童だけでなく、保護者の方も一緒に受けていただき、一緒に考えていただきたいと思ひます。なお、同日の6時間目はPTA学年行事も予定されていますのでよろしくお願いしひます。

◎12月14日(木)に音楽朝会があります。今年度から保護者の皆様も参観することができます。8時15分オープニングで、1年生・5年生・6年生の順に発表しひます。当日は教室で声出しをしひますので、7時50分までに学校に着けるように、ご協力お願ひしひます。各学年発表約5分間で、5年生は「夢の世界(合唱)」「威風堂々(合奏)」を発表しひます。ぜひお越しください。

◎年明けの1月から、家庭科ではミシン縫いの学習を始めしひます。ミシンを使用して自分のランチョンマットを作成しひます。12月中に、子どもたちが下記のデザインから好きなものを選び、学校で注文しひます。代金は、預り金から支出しひます。ミシン糸などは、学校で準備いたしひます。



お願ひ

これから寒くなりますので、体育着の長袖・長ズボンの着用をお願ひしひます(タイツやスパッツの上には短パンを履いたり、ジャンパーを着たりすることがないよう、声をかけています)。

筆箱の中身のチェック、記名をお願ひしひます(鉛筆5~6本、消しゴム1個、ネームペン、線引き用定規、赤青鉛筆またはペン、赤青以外授業で使う蛍光ペン1本)。